

Chipre Clásico

Chipre, una de las grandes desconocidas del Mediterráneo, es además uno de los dos países europeos (junto con Malta) pertenecientes a la Commonwealth. Sin embargo, es considerada por su historia y sus características geográficas, étnicas y culturales, punto de unión entre Occidente y Oriente y se hace acreedora del apodo: "Puerta de Oriente".

En este programa **destacamos** su gran **riqueza cultural** con las fortalezas medievales de Larnaka y Limassol, las ciudades amuralladas de Famagusta y Lefkosia, los pueblos interiores de montaña de Troodos o Kakopetri, Charakoitia, uno de los poblados neolíticos mejor conservados del mundo antiguo, iglesias de origen bizantino como las de San Bernabé y de San Lázaro y otros monumentos de incalculable valor protegidas por la UNESCO como patrimonio de la Humanidad.

Nuestro itinerario Chipre Clásico ofrece no solo la clásica visita de monumentos prehistóricos, clásicos, bizantinos y medievales y la visita de cada una de las ciudades con interés histórico y cultural sino que también proponemos un **acercamiento** a la **cultura local** en las zonas interiores de montaña, donde visitamos los pueblos tradicionales que nos retrotraen a ambientes de un pasado no tan lejano, lejos del turismo de playa que se impone en la costa. Así mismo intentamos **comprender** la **realidad social**, religiosa, **cultural** y porque no también política tan distinta y a la vez tan interrelacionada de ambos lados del país.

Día1. Llegada al aeropuerto de **Larnaka** y traslado al hotel.

Día 2. LARNACA -LEFKARA - CHOIROKOITIA - LIMASSOL - CURIUM -TEMPLO APOLLO YALTIS o HILATES - PETRA TOU ROMIOU - LLEGADA A PAFOS

Inicio de la visita a Larnaca que incluye la ciudadela turca (siglo XVII) y la Iglesia bizantina de San Lázaro (siglo IX). Salimos en dirección oeste siguiendo la costa hacia Lefkara, pintoresca y típica población chipriota cercana a la costa así como la cercana población de Charikoitia donde se encuentra uno de los vacimientos neolíticos más valiosos del mundo antiquo con vistosas construcciones y restos funerarios de poblaciones autóctonas sedentarias que se remontan al VII milenio a.C. (declarado Patrimonio Cultural de la Humanidad). Continuación del viaje hacia el este y parada en la ciudad de **Limassol** con tiempo libre para almorzar y callejear por su centro medieval. Recomendamos visita a la fortaleza medieval de Lusignan. Prosequimos hacia las ruinas de CURIUM, ciudad con orígenes micénicos que destaca en la época egipcio ptolemaica y romana. Un paseo de 45 minutos nos permite contemplar lugares como la Casa de Aquiles, el majestuoso teatro romano frente al mar, la basílica paleocristiana, etc. Posterior salida hacia los restos del templo del dios Apollo Hilates donde sentiremos el esplendoroso pasado de épocas griega y romana en que el lugar era un centro de peregrinación y ofrendas de primer orden. Camino de Pafos paramos en el llamado Lugar del Nacimiento de Afrodita o Petra Tou Romiou, un lugar idílico de la costa chipriota que nos recuerda los orígenes orientales mesopotámicos y fenicios de la diosa Ishtar, Apfrodita, Venus. Alojamiento en Páfos.

Día 3. PAFOS-RESERVA AKAMAS-BAÑOS DE AFRODITA-MONASTERIO KYKKOS-PLATRES

Visita al conjunto histórico greco-romano de Pafos (declarado Patrimonio Cultural de la Humanidad por la UNESCO), ciudad que en la época de dominio Egipto-Ptolemaico devino capital de la isla. Destacan entre los restos clásicos los fantásticos mosaicos que se encuentran



en los pavimentos de varias villas romanas y que constituyen una colección básica en el periodo romano tardío, así como las tumbas de los reyes ptolemaicos cavadas en la roca del subsuelo.

Continuación hacia la **Reserva Natural de las Akama**, considerada la última zona salvaje de Chipre, con 230 km2 de superficie, su belleza paisajística está determinada por su diversidad de flora y fauna. En sus playas, algunas casi vírgenes, encontramos a las tortugas bobas y verdes anidando. Paseo por la reserva opcional de entre 1 y 2 horas o paseo panorámico en vehículo por diferentes puntos de interés. Descanso en la zona de los Baños de Afrodita donde hermosos rincones naturales recuerdan el baño mitológico de la diosa: acantilados, bahías de aguas cristalinas y cuevas perforando la roca.

Cruzamos el macizo montañoso de **Trodoos** ascendiendo hasta los 1.500 metros de altura para dirigirnos al **Monasterio de Kykkos**, lugar sagrado por excelencia donde desde el siglo XI, época bizantina medieval, se adora un icono de la virgen.

Prosecución hacia la vertiente norte, junto al Valle del Sol, donde se encuentra la pintoresca y tradicional población de PLATRES Alojamiento.

Día 4 KAKOPETRIA - MONTE OLYMPO Y TROODOS - OMODOS - AGIOS NIKOLAOS - ASINOU - LEFKOSIA (NICOSIA)

Tras el desayuno iniciamos la visita de **Kakopetria**: paseo por el pueblo tradicional con sus sinuosas y estrechas calles que todavía conserva prensas de aceite, molinos de agua y centros tradicionales de elaboración de pan, vino y aceite. Ascenso al **Monte Olympo** y las laderas de **Troodos** donde estaremos entre 1 y 2 hrs. Traslado a **Omodos**, el más conocido de los pueblos de interior. Destaca por la presencia de su famosa iglesia-monasterio y por la belleza de sus callejuelas encaladas, su tradición en la elaboración de encajes, las prensas centenarias de vino y aceite, y su excelente cocina. Posteriormente y continuando la vuelta alrededor del Monte Troodos descendemos hacia la iglesia bizantina de **Agios Nikolaos**, una maravillosa iglesia de origen medieval (siglo XI) con frescos de un valor incalculable protegidos por la UNESCO. Próxima parada en **Asinou**, rodeada de verdes paisajes, para ver en la iglesia los frescos más espectaculares del país (Patrimonio Cultural de la Humanidad) que van desde el siglo XI al XVI. Descenso por carretera hasta la capital Lefkosia (Nicosia). Alojamiento.

Día 5 LEFKOSIA (NICOSIA) - CHIPRE NORTE - KYRENIA -LEFKOSIA (NICOSIA): CHIPRE SUR

Inicio de la visita de la ciudad de **Nicosia** con una visita del riquísimo museo arqueológico con restos de la más remota antigüedad a los más espectaculares monumentos de las diferentes civilizaciones.

Mañana dedicada a conocer la parte más septentrional del Chipre ocupado por Turquía. Visita del escarpado e inaccesible **castillo de San Hilarion**, con impresionantes vistas, conquistado por Ricardo Corazón de León y residencia de verano de los señores de Lusignan. Visita de **Bellapais**, la Abadía construida por monjes huidos de Jerusalén en 1.187, tras la toma de esta por las fuerzas de Saladino. Tanto las ruinas medievales, como la aldea y las hermosas vistas de la costa justifican la visita del lugar. Tiempo para almorzar. Descenso a la población de **Kyrenia**. Visita de la ciudadela y su puerto medieval, con sus edificios de orígenes medievales y otomanos. Regreso a la capital.

Regresamos a la capital para iniciar la visita de la parte griega de la capital donde destacan las murallas venecianas en forma de estrella, con la puerta de Páfos y la puerta de Famagusta, el pintoresco barrio de Laiki Geitonia, el Hammam y la Mezquita Omariya. Cruzando a pie hacia la parte ocupada de la ciudad, a través del control policial turco, podemos visitar en un ambiente mucho más oriental los fantásticos edificios de origen medieval y de conversión islámica como



la Catedral-Mezquita Selimiye, y lugares de hermosa factura turca como la gran posada o Buyuk Khan. Alojamiento.

Día 6. LEFKOSIA (NICOSIA) - CHIPRE NORTE: SALAMIS - ENKOMI - SAN BERNABE - FAMAGUSTA - LARNAKA

Hoy completaremos las visitas que nos quedaron de ayer dando un paseo a pie por ambas zonas de la ciudad.

Salimos hacia la zona norte del país para visitar las ruinas de **Salamis** (Salamina), ciudad de orígenes fenicios, sometida posteriormente a Asiria y Persia. Fue famosa por las batallas entre griegos y persas por el dominio del Mediterráneo Oriental. Restos de la época romana dan fe de la importancia comercial que tuvo este enclave, el más cercano a Oriente. Breve parada en Enkomi (antigua Alasia que daba nombre a la isla), yacimiento de ruinas de lo que fue la principal ciudad de comercio del cobre entre los siglos XVII y XI a.C. Proseguimos para encontrar en medio de la nada el monasterio e **iglesia de San Bernabé**, uno de los principales lugares de culto del pasado y heredera de una maravillosa colección de iconos. Finalmente nos dirigimos a **Famagusta**: esta ciudad portuaria, con su casco histórico encerrado en sus muros venecianos, es una de las poblaciones más hermosas y románticas de Chipre. Esconde varias iglesias góticas de interés, algunas transformadas en mezquitas. Destacamos la mezquita de Lala Mustafa Pasha, antigua catedral gótica de San Nicolás o la mezquita del pacha Sinan también de orígenes medievales cristianos. Regreso a Larnaka cruzando el puesto fronterizo. Alojamiento en Larnaka.

Día 7. LARNAKA

Día libre en la capital para pasear y disfrutar de la ciudad. Posibilidad de visitar por libre los castillos, las ruinas de Kition, la iglesia de San Lázaro, la ciudad medieval o la playa. Noche en Larnaka

Día 8. Traslado al aeropuerto - Fin del viaje

A la hora prevista traslado al aeropuerto.



GRUPOS

Mínimo 2 - Máximo 16

FECHAS 2024

Salidas: 16 Jun./ 14 y 28 Jul./ 04 y 11 Ago./ 01 Sep./ 06 Oct./ 03 Nov./ 01 Dic.

PRECIOS

Precio por persona 3*: 1.545 EUR + vuelos

Supl. Individual: 220 Eur.
Supl. 2 personas: consultar.
Supl. jul. Ago y Sept: 115 EUR

Precio por persona 4*: 1.670 EUR + vuelos

Supl. 2 personas: consultar Supl. Individual: 395 EUR. Supl. jul. Ago y Sept: 115 EUR

INCLUYE

- Traslados y asistencia aeropuerto/hotel/aeropuerto.
- Transporte en vehículo con a/c con conductor de habla inglesa.
- Alojamiento y desayuno en hab. doble en hoteles 3* o 4*.
- Guía acompañante de habla hispana a partir de 8 personas. (en ambas partes del país)
- Seguro de asistencia y accidentes en viaje (consultar coberturas).

NO INCLUYE:

- Vuelos.
- Visados en la parte turca (Gratuito a la llegada).
- Entradas a todos los lugares de interés.
- Almuerzos y cenas.
- Gastos y extras personales.
- Guía acompañante de habla hispana de 2 a 7 personas.

HOTELES PREVISTOS (O SIMILARES)

Categoría Base:

Larnaca Flamingo Beach 3*
Pafos Cynthiana Hotel 3*
Monte Troodos Troodos Hotel 3*
Lefkosia (Nicosia) Centrum 3*



Categoría Superior:

Larnaca Sun Hall Hotel 4*
Pafos Athena Beach 4*
Platres Forest Park 4*
Lefkosia (Nicosia) Cleopatra 4*

FORMA DE PAGO

El 40 % del precio total del viaje en el momento de formalizar la inscripción. El resto del importe al menos 21 días antes de la fecha de salida.

A TENER EN CUENTA

Clima: El clima en Chipre es un clima mediterráneo, con veranos cálidos e inviernos suaves. La mayor parte del año es seco. Las lluvias, cuando aparecen, es durante los 3 meses de invierno (diciembre a marzo).

Ropa y equipaje: Según la época en que se viaje, recomendamos llevar ropa ligera de algodón, ropa de abrigo, calzado cómodo y para caminar, prendas de repuesto y un chubasquero. Será muy útil llevar unos prismáticos y linterna. Recomendamos llevar poco equipaje y, preferiblemente, bolsas o mochilas flexibles. No olvidar la cámara de fotos y tarjetas o carretes correspondientes.

Salud y vacunación: Para viajar a Chipre no es necesario ningún tipo de vacuna. Aún así, se recomienda llevar un botiquín personal (aspirinas, vendas, antibióticos, antidiarreicos y los medicamentos habituales). Para más información dirigirse al Servicio de Sanidad Exterior (teléfono: 91.272.94.41) o Centro de Vacunación Internacional de cada ciudad.

Dinero: La libra chipriota fue sustituida por el euro como moneda oficial de la República de Chipre el 1 de enero de 2008. Las tarjetas de crédito se aceptan en casi todos los lugares.

Documentación: Para la entrada al país, se puede usar el DNI o el pasaporte en vigor. Más información en:

 $\underline{https://www.exteriores.gob.es/es/ServiciosAlCiudadano/Paginas/Detalle-recomendaciones-deviaje.aspx?trc=Chipre}$